



ASSEMBLÉE NATIONALE

13ème législature

sang

Question écrite n° 88430

Texte de la question

Mme Martine Aurillac attire l'attention de Mme la ministre de la santé et des sports sur la pénurie de sang dans notre pays. Les médias se sont fait l'écho ces jours-ci de la baisse des réserves de sang particulièrement inquiétantes. Beaucoup de nos concitoyens pourraient donner leur sang. Aussi, elle lui demande si elle entend lancer une nouvelle campagne d'information en direction du grand public pour un appel aux dons de sang.

Données clés

Auteur : [Mme Martine Aurillac](#)

Circonscription : Paris (3^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 88430

Rubrique : Sang et organes humains

Ministère interrogé : Santé et sports

Ministère attributaire : Travail, emploi, formation professionnelle et dialogue social

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 14 septembre 2010, page 9920

Question retirée le : 19 juin 2012 (Fin de mandat)